

## Elda, Villena y Aspe rompen con Acuajúcar y rechazan el trasvase

**Ayuntamientos del PP volverán a llevar a Bruselas su rechazo al cambio del trazado del Júcar-Vinalopó para pedir el amparo de la Unión Europea**

F. J. B.

Las alcaldesas de Villena, Elda y Aspe, todas del Partido Popular, anunciaron ayer, tras una reunión celebrada para analizar el comienzo de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó con la toma del agua en Cullera, la revocación de sus acuerdos con la empresa estatal Acuajúcar para recibir caudales para riego de jardines y baldeo de calles, tal como habían firmado sus homólogo socialistas en la anterior legislatura. La decisión, que ya había anunciado con anterioridad la edil villenera Celia Lledó, se consensuó tras una reunión celebrada por la tarde en el Ayuntamiento de Villena en la que también estuvieron presentes los primeros ediles de Cañada, Biar, Petrer y Monóvar, que acordaron sumarse a las reivindicaciones para lograr el cambio de la toma del agua - traslado al Azud de Antella - o la recuperación del trazado original desde Cortes de Pallás, «únicas opciones que garantizan agua de calidad», según expusieron los catedráticos de Geografía Antonio Gil Olcina y Antonio Rico, invitados al acto.



La alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, se dirige a otros primeros ediles. A su derecha, García Antón y Andrés Martínez

El PP escenificó así la primera de las movilizaciones contra el Ministerio de Medio Ambiente por la imposición del proyecto frente al rechazo de la mayoría de los ciudadanos del Alto, Medio y Bajo Vinalopó y l´Alacantí.

Tutelados por el conseller de Agua y Territorio, José Ramón García Antón, y con la adhesión de la Junta de Usuarios, los alcaldes de los municipios afectados por el cambio del trazado - el agua de Cullera no sirve para abastecimiento urbano y obliga a seguir extrayendo agua de los acuíferos - tienen previsto acudir el próximo otoño a Bruselas para intentar convencer la Unión Europea de la «inviabilidad del trasvase desde el Azud de la Marquesa».

Por su parte, el conseller García Antón aseguró que «la Generalitat respaldará y trabajará con todos los municipios de la comarca del Vinalopó que, al igual que el Consell, siguen apostando por una solución viable y de consenso. El conseller instó a todos los estamentos e instituciones a «reconducir el tema del trasvase a cauces de los que nunca tendría que haber salido».

### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiente](#)

### Noticias relacionadas

■ [Narbona: «El agua es mejor que la del Ebro»](#)